

CARTA DE DRÁCULA A SU TÍA



1. UBICÁ LAS PARTES DE LA CARTA DONDE CORRESPONDAN.

CUERPO

DESPEDIDA

FIRMA

ENCABEZAMIENTO

Querida Tía Brucolaca:

¡Cuánta razón tenían tú y el tic Malmuerto cuando me declararon que nunca me **asomara** de día fuera del castillo!

Te cuento:

El jueves me puse el despertador a las 12 de la noche, como siempre, y sonó a las 12 del mediodía.

¡Qué desgracia!

Un rayo del sol me dio en plena cara y cuando quise acordarme me había llenado de pecas. ¡Sí, tía!

Oiste bien: ¡PECAS!

Es común que eso les pase a los mortales. Pero, como te imaginarás, es terrible para la gente como uno.

Ahora los muchachos se ríen de mí.

Boris, Vampiroalfredo y el Bebe Cormillo no quieren salir más conmigo de noche.

Por favor, títa: mándame ciento veinte pomos de Pecasín y una crema para la nariz, que se me peló un poco.

No te demores. Voy a quedarme encerrado hasta que recupere mi saludable color verdoso.

Un beso de tu sobrino que te adora,

Drácula

2. ¿QUÉ PARTE DE LA CARTA LE FALTA?

3. ¿CUÁL DE ELLAS PUEDE FALTAR Y LA CARTA NO SE MODIFICA?

4. ¿QUIÉN ES EL REMITENTE?

5. ¿QUIÉN ES EL DESTINATARIO?

6. ¿CUÁL DE ESTAS FRASES RESUME MEJOR EL CUERPO DE LA CARTA?

DRÁCULA SALIÓ AL MEDIODÍA, EL SOL LE PROVOCÓ PECAS Y NECESITA UNA CREMA.



LOS TÍOS YA LE HABÍAN ADVERTIDO A DRÁCULA QUE NO SALGA AL SOL PORQUE LE PODÍA HACER MAL



7. ¿CÓMO ES EL LENGUAJE QUE SE UTILIZA EN LA CARTA?

8. ORDENÁ LA SECUENCIA DE IMÁGENES SEGÚN EL CONTENIDO DE LA CARTA.

